

Independencia

y la

literatura

latinoamericana

La historia y los

movimientos

que ocurrían en el siglo XVIII mostraban lo que estaba iba a suceder dentro de

las colonias de América, así como también en España. El

rey Carlos III tomaba las medidas de atacara la iglesia,

haciendo que se eliminaran

los privilegios eclesiásticos. Por otro lado pedía que se

expulsaran a los jesuitas de España. En el período de la

Independencia

hubieron pocos autores que escribieron, aunque

surgieron autores que no eran imitadores de los modelos

europes. Entre estos autores habría que destacar al

español, Alonso Carrió de la Vandera quien escribió

una guía para viajeros: "

El lazarillo de ciegos caminantes",

con fecha de publicación

y lugar de edición distintos al original

. Lo anterior con el objetivo que el mismo

No se Censurara. 2Fue a finales del siglo XVIII y principios

del XIX que la Literatur latinoamericana

dio sus primeros titubeos hasta encontrar su verdadera

esencia. El mexicano José Joaquín Fernández de Lizardi

publicó la que se considera la primera obra original de la

América española y la primera novela de la Literatura

latinoamericana Llamada “El Periquillo Sarmiento





